

Layani Aduan Masyarakat, Polres Melawi Turun Langsung Patroli Cegah

Cucu - BELIMBING1.KAMPAI.CO.ID

Mar 25, 2024 - 15:44



MELAWI - Polsek Belimbing mengambil langkah proaktif dalam mencegah aksi premanisme dan begal di wilayah hukumnya dengan menggelar patroli intensif. Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Belimbing, AKP Tri Jumadi, yang melibatkan personel Polsek Belimbing, Personel Satuan Samapta Polres Melawi, dan Personel Satuan Intel Polres Melawi. Minggu, 24/3/2024 malam.

Tim patroli ini bertujuan untuk mengatasi dan mencegah potensi aksi premanisme dan begal di sekitar wilayah tersebut. Dengan aduan dari masyarakat tentang adanya percobaan pembegalan di Jalur Simpang Pasar Desa Batu Buil menuju ke Simpang Dusun Soyong Desa Batu Buil, tim patroli langsung melakukan peninjauan dan memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat sekitar.

Selain itu, tim patroli juga menyambangi Pos Security SDK I Batu Buil untuk memberikan pesan kamtibmas serta menghimbau memberikan informasi apabila terdapat kejadian tidak pidana kepada petugas kepolisian terdekat. Kegiatan ini merupakan langkah konkret dari Polsek Belimbing dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Tim patroli juga melaksanakan patroli di sepanjang jalan provinsi Nanga Pinoh-Sintang Desa Batu Nanta Kec. Belimbing sebagai antisipasi terjadinya kejadian menonjol seperti tindak pidana dan kecelakaan lalu lintas.

Menyikapi kegiatan tersebut, Kapolsek Belimbing AKP Tri Jumadi menyampaikan harapannya bahwa kegiatan patroli ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terhindar dari potensi aksi kejahatan. Kami akan terus melakukan patroli secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Belimbing," ujar AKP Tri Jumadi.

Sementara itu, Kapolres Melawi AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H. memberikan tanggapannya terhadap kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Belimbing. Beliau menyatakan apresiasi atas langkah proaktif yang diambil oleh Polsek Belimbing dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Kegiatan patroli ini sangat penting dalam mencegah dan mengatasi potensi aksi premanisme dan begal. Saya berharap langkah-langkah proaktif seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Belimbing," ucap Kapolres Melawi.